

Escandalosos sueldos

●Quiero expresar una creciente preocupación tras conocer los escandalosos sueldos de cientos de funcionarios del Ministerio de Seguridad Pública. Es inaceptable que 21 de ellos ganen más que el propio ministro Luis Cordero, con cifras que oscilan entre \$10.217.749 y \$8.280.525.

Además, resulta inquietante observar la estructura del nuevo ministerio, con una dotación de 984 personas, donde predominan carreras como: 187 abogados, 137 psicólogos y 118 ingenieros. Pero también sorprende la contratación de un licenciado en cine y una licenciada en comunicaciones, cada uno con un sueldo de \$ 7.500.000. Esto plantea serias interrogantes sobre los criterios de contratación.

Es momento de ponernos serios y terminar con estos abusos de poder que también se ven en otros ministerios.

Eduardo Villalón Rojas